



Quién es María Clemente, la diputada que llamó “nacos” a quienes marcharon en defensa del INE



Durante la marcha que se realizó el domingo pasado en defensa del [Instituto Nacional Electoral \(INE\)](#), la diputada del partido Morena, María Clemente García, arremetió contra los manifestantes llamándolos “nacos” y “sin trabajo”. De acuerdo a distintos videos que circulan en la red se puede observar a la funcionaria discutiendo con distintas personas sobre la avenida Reforma.

En las imágenes la diputada morenista alegaba y cuestionaba a la gente por su manifestación. Señalaba constantemente que las personas que marchaban **no tenían nada mejor que hacer** y los llamaba “ignorantes”. Por su parte las y los participantes también alegaban con la funcionaria a quien le gritaban constantemente “fuera” y pedían que saliera del contingente.

“Yo vengo de trabajar cuatro días para aprobar un presupuesto. Eres una ignorante, **¿no tienes nada mejor que hacer?** (...) Son unos nacos ustedes, sin nada qué hacer. Bola de nacos”, gritaba la morenista.

Ante los actos de la diputada Clemente García distintos personajes que critican a la [Cuarta Transformación \(4T\)](#) señalaron que las acciones de la legisladora morenista estuvieron a nivel de su partido.

[Quién es María Clemente, la diputada que llamó “nacos” a quienes marcharon en defensa del INE - Infobae](#)